

Herbstwandern in Griechenland

Wer das echte Griechenland erleben will, muss seine Wanderschuhe einpacken. Denn näher als zu Fuss kommt man den Göttern nie. IMBACH Reisen bietet erlebnisreiche Wanderferien auf den schönsten Inseln an.



Griechenland zu Fuss entdecken

Die Griechen haben den Wert des Tourismus neu entdeckt, begegnen den Gästen mit der traditionellen Gastfreundschaft und sagen selbst: «Wer die Seele Griechenlands verstehen will, der muss unser Land zu Fuss entdecken. Nur so erkennt man die Schätze, die unser Land im Überfluss zu bieten hat.» Tatsächlich begeistert die griechische Inselwelt mit ihrer enormen Vielfalt. Selbst bei kurzen Wanderungen entdeckt man kleine Dörfer, wunderbare Kirchen und staunt über den Abwechslungsreichtum der Landschaft, der selbst eine gemütliche Wanderung zum grossartigen Erlebnis macht. In Griechenland gibt es nur wenige markierte Wanderwege, deutlich schlechtere Landkarten und minimalen öV. Auf versteckten Hirtenpfaden und Küstenwegen wandern IMBACH-Gruppen unter bis zu 1000-jährigen Olivenbäumen. In versteckten Badebuchten lädt das glasklare Wasser zu einem erfrischenden Bade. Und (fast) immer endet eine IMBACH-Wanderung in einer der legendären griechischen Tavernen. Das ist Griechenland pur!

Reiseleiterinnen mit Schweizer Wurzeln

Die IMBACH-Reiseleiterinnen sind Kennerinnen und Fans Ihrer Reiseregion. Sie leben seit Jahren im Land, sprechen fließend Griechisch und kennen die Tavernenbesitzer. Das öffnet Türen, die sonst verschlossen bleiben, und ermöglicht spannende Kontakte zur einheimischen Bevölkerung, ob Schäfer, Weinbauer oder Priester.



Barbara Schnyder

In Luzern aufgewachsen, lebt die gelernte Primarlehrerin seit 17 Jahren auf der griechischen Insel Kreta. Begeistert teilt sie ihre reichen Erfahrungen und Kenntnisse von Geschichte, Kultur und Botanik mit ihren Wandergästen auf Kreta und Karpathos.



Eva Peter

Bereits nach dem ersten Besuch auf Zakynthos hat sich Eva Peter in die schöne Insel mit ihren lebenswürdigen Menschen verliebt, worauf sie bald beschloss, sich dort niederzulassen. Auf faszinierenden Wanderungen zeigt Sie die Einzigartigkeit dieser Insel.

Kretas Osten

Nach wildem Thymian und Salbei riechende Berglandschaften, einladende Buchten und die Herzlichkeit der Kreter machen die Schönheit der vielseitigen Insel aus. Unsere Wanderungen führen uns zum imposanten Kap Joannis, auf alten vergessenen Verbindungspfaden in abgelegene Dörfer und durch üppige Gärten. Wir durchwandern die wildromantische Schlucht von Perivolakia, erklimmen den aussichtsreichen Gipfel Karfi und besuchen die geschichtenumwobene, gerade 4 km² grosse Insel Spinalonga, die einst als venezianische, später als osmanische Festung und schliesslich als Leprakolonie diente.

30.09. – 07.10.2017 | **ab CHF 1690.–** | Internet-Buchungscode wakros

Kretas Süden

Die kretische Landschaft fällt auch im Süden durch ihre Vielfalt auf: Herbe Gebirgszüge mit imposanten Schluchten, wasserreiche, fruchtbare Ebenen und die abwechslungsreiche und anziehende Küste haben uns jeden Tag neue Eindrücke und Wanderziele zu bieten. Mit Agia Galini als Ausgangspunkt bewegen wir uns in verschiedensten Gebieten zwischen dem libyschen Meer und dem Ida-Gebirge mit dem höchsten Gipfel Kretas, dem Psiloritis, der mit 2456 m ü.M. hoch über der Insel thront und noch lange in den Frühling hinein mit Schnee bedeckt ist.

07.10. – 14.10.17 | **ab CHF 1880.–** | Internet-Buchungscode wakrsu

Bergwandern Karpathos

Karpathos – eine der weniger bekannten und wohl aussergewöhnlichsten Inseln Griechenlands. Während sie in der Antike mit bedeutungsvollen Orten aufwartete, geriet sie später in Vergessenheit. Im abgeschiedenen Inselnorden entwickelte sich eine eigenständige, matriarchalische Gesellschaft, deren Traditionen und Bräuche noch heute sehr lebendig sind.

10.09. – 21.09.17 | **ab CHF 1980.–** | Internet-Buchungscode wakarp

Zakynthos

Veilchenblau leuchtet das Meer, verlockend sind die herrlichen Sandstrände, fröhlich die liebenswerten Einwohner. Schon die Venezianer erkannten die Fruchtbarkeit und Schönheit der Insel und nannten sie «Blume der Levante». Noch heute garantieren die Einheimischen: «Nach Zakynthos zieht es dich immer wieder zurück!»

04.09. – 11.09.17 | 18.09. – 25.09.17 | 02.10. – 09.10.17 | **ab CHF 1470.–**
Internet-Buchungscode wazaky

Weitere Griechenland-Reisen im Herbst

Datum	Destination	ab-Preis	Internet-Buchungscode
09.09. – 16.09.17	Korfu	1680.–	wakorf
17.09. – 24.09.17	Syros	1690.–	wasyri
23.09. – 30.09.17	Kos-Nisyros-Kalymnos	1480.–	wakos
24.09. – 01.10.17	Syros	1690.–	wasyri
03.10. – 14.10.17	Dodekanes (12 Tage)	2180.–	wadode



IMBACH

wandern weltweit

Jetzt buchen oder Katalog bestellen:

Tel. 041 418 00 00 · info@imbach.ch

Imbach Reisen AG · Zürichstrasse 5 · CH-6000 Luzern 6 · www.imbach.ch

100 weitere
Reiseziele finden
Sie im neuen
IMBACH-Katalog

